
Compte rendu 11 octobre 

Comité innovation pédagogique 

Présents : Audrey-Anne Charland, Isabelle Lemieux, Maude Lefebvre, Véronique Jean, Suzanne 
Blouin, Sabrina Dubé, Sara Mooijekind 

1. Sensibilisation aux jeux vidéo et écrans  
 

Nous constatons que l’utilisation abusive des écrans semble être un problème dans une 
majorité de foyers. Nous aimerions aborder cet enjeu au courant de l’année de diverses façons 
(Sensibilisation sur les dangers sur le cerveau et les dangers sur les réseaux sociaux, 
sensibilisation aux parents pour les outiller, cyber-indépendance…). Nous serions intéressés à 
recevoir un conférencier afin d’aborder le sujet de la cyberdépendance et sensibiliser les jeunes 
et les parents à la surutilisation des écrans. 

Les enseignants trouveraient cela pertinent de vivre un atelier en classe sur ce sujet. 

 Nous sommes à la recherche d’un.e conférencier. Nous retenons pour l’instant Marco Mailhot : 
Comment faire face à la surutilisation des écrans afin d’aider à outiller les parents et les élèves. 
Sara le contactera afin d’avoir plus d’informations, nous continuons les recherches 
parallèlement afin d’avoir d’autres choix. Est-ce que nous pourrions avoir un budget afin de faire 
cette activité? Celle-ci pourrait avoir lieu vers la fin novembre. 

Nous ferons des messages (liens vidéo, liens page web, liste d’activités autre…) à ce sujet dans 
les messages du mercredi. 

Vers la fin de l’année nous aimerions faire un défi sans écran, reste à voir de quelle façon celui-ci 
pourrait prendre forme. Plusieurs programmes à explorer existent déjà : 

Programme Sois futé, écran fermé  
Liberté de choisir :  
 
 

2.  Projet éducatif 

On se questionne sur la place du comité dans l’élaboration de celui-ci. 

Jour choix : le projet de Sabrina et Suzanne sur les valeurs pourrait être inclus dans le projet 
éducatif.  

 
3. Accompagnement des 6e année 

- Maxime, qui est maintenant en secondaire 1, revient voir les élèves en classe, il 
pourrait devenir une belle ressource pour aider à la préparation au secondaire. 

- Sabrina nous fait part des trucs qu’elle enseigne aux 6e : comment trouver son local, 
l’agenda, nommer ses besoins… 

- Une visite du secondaire est prévue à la fin de l’année 



- Questionner les 6e sur leur besoin en accompagnement par les parents  
 

4. REPAQ  
Véronique prendra le relai pour la prochaine réunion.  
 

5. Document sur les valeurs  
Le document sera continué cette année afin de trouver des ressources avec les valeurs 
Une demande sera éventuellement faite au CE pour avoir un budget d’achat pour les 
livres et jeux de société. Pour la prochaine réunion continuer le document et évaluer le 
budget qui serait à demander.   
 

 

 

  

 

 

 


